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На завершившемся 
вчера втором заседании 
весенней сессии 
Законодательного 
Собрания депутаты 
приняли ряд важных 
законов социально-
экономической 
направленности. 
В частности, они одобрили 
инициированные 
губернатором 
Евгением КУЙВАШЕВЫМ 
законопроекты, 
стимулирующие 
предпринимателей 
инвестировать 
в строительство 
на территории области школ 
и детских садов, а также 
в реализацию проектов 
импортозамещения. 
Предпринимательское 
сообщество решения 
поддержало. 

Для инвесторов 
и социального 
бизнеса 

Изменения в закон «Об 
установлении на террито-
рии Свердловской области 
налога на имущество орга-
низаций» на пять лет осво-
бождают строительные ком-
пании от уплаты налога на 
имущество по объектам об-
разования. На такую льготу 
может рассчитывать инве-
стор, вложивший более 200 
миллионов рублей в возве-
дение, реконструкцию или 
модернизацию школы, где 
смогут учиться не менее 100 
человек, или 100 миллио-
нов рублей в строительство, 
реконструкцию или модер-
низацию детского сада, рас-
считанного на 50 и более 
детей.

Льгота будет распростра-
няться на объекты, сданные 
в эксплуатацию после 31 де-
кабря 2023 года. По мнению 
экспертов, образователь-
ные учреждения за счет част-
ных инвесторов будут воз-
водиться прежде всего в ме-
стах массовой жилой за-
стройки. По оценкам реги-
онального минэкономики, 
это поможет создать допол-
нительную инфраструктуру 
для образования на 1,5 млрд 
рублей. 

Закон «О ставке налога на 
прибыль организаций для 
отдельных категорий нало-
гоплательщиков в Свердлов-
ской области» призван под-
держать свердловские про-
мышленные предприятия. 
Поправки в закон позволя-
ют предприятиям, инвести-
рующим в импортозамеще-

ние,  заключать на уровне ре-
гиона специальный инвести-
ционный контракт (СПИК). 
Такой порядок уже действо-
вал в Свердловской обла-
сти до 2019 года, но впослед-
ствии возможность заклю-
чения СПИК на уровне субъ-
ектов была приостановлена  
постановлением Правитель-
ства РФ. После того как 1 ян-
варя 2023 года ограничение 
сняли, губернатор Евгений 
Куйвашев поручил вернуть 
меру поддержки.

Теперь обнулить налог на 
имущество и снизить налог 
на прибыль до 13,5 процен-
та смогут предприятия, ин-
вестирующие в современное 
импортозамещающее про-
изводство свыше 300 милли-
онов рублей.
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ВНИМАНИЕ! ВСЕ ВИДЫ 
СТРОИТЕЛЬНЫХ РАБОТ!

ВЫЕЗД НА ЗАМЕРЫВЫЕЗД НА ЗАМЕРЫ
 
БЕСПЛАТНОБЕСПЛАТНО
8 (982) 734-48-48 8 (982) 734-48-48 АлексейАлексей

8 (965) 504-44-25 8 (965) 504-44-25 СергейСергей

АКЦИЯ!
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– Дома, бани, печи с нуля 
(чистка печей)

– Сайдинг, хозблоки, 
веранды

– Заборы, замена кровли 
и полов в доме

– Замена венцов дома, 
поднятие на домкраты

– Внутренняя отделка, 
фундаменты, отмостки

ИЗ СВОЕГО МАТЕРИАЛА И МАТЕРИАЛА ЗАКАЗЧИКАИЗ СВОЕГО МАТЕРИАЛА И МАТЕРИАЛА ЗАКАЗЧИКА
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Бывшая лыжница 
настреляла на золотой дубль  
Наталия Шевченко принесла Свердловской области вторую победу на чемпионате России по биатлону 

Свердловчанка 
Наталия ШЕВЧЕНКО 
одержала уверенную 
победу в гонке 
преследования на втором 
этапе чемпионата России 
по биатлону в Ханты-
Мансийске. Допустив 
всего один промах, 
она обошла ближайших 
соперниц более чем 
на минуту. Это уже второе 
золото спортсменки 
на этом турнире: днем 
ранее Наталия стала 
лучшей в спринте. 
Результат можно назвать 
уникальным, учитывая, 
что всего лишь год назад 
она еще выступала 
в лыжных гонках. 

Двукратная 
чемпионка России

Этап в Ханты-Мансий-
ске начался для 22-летней На-
талии Шевченко как нельзя 
лучше. Сначала она дважды 
отстреляла на ноль в сприн-
терской гонке и завоевала 
первую для себя медаль чем-
пионата России по биатло-
ну. Второе место заняла Ана-
стасия Егорова, уступив 35 се-
кунд, все остальные проигра-
ли больше минуты. При этом 
в протоколе рядом с фами-
лией Шевченко был скром-
но указан первый разряд, 
тогда как в десятке сильней-
ших оказались семь мастеров 
спорта международного клас-
са и два мастера спорта.

В гонку преследования На-
талия ушла в гордом одиноче-
стве, и, наверное, это сыграло 
ей на руку. С первого же огне-
вого рубежа Шевченко закры-
вала все мишени, продолжая 
оставаться лидером, а преиму-
щество над остальными сопер-
ницами только росло. Перед 
заключительной стрельбой 
Наталия «везла» всем больше 
полутора минут и вполне мог-
ла позволить себе промахнуть-
ся пару-тройку раз. Но промах-
нулась только однажды, спо-
койно сбегала штрафной круг 
и уехала на финиш все так же в 
гордом одиночестве, принеся в 
копилку сборной региона еще 
одну золотую медаль.

Трио Шевченко

А ведь еще год назад Ната-
лия Шевченко была Наталией 
Мекрюковой и являлась чле-
ном сборной России по лыж-
ным гонкам. Лучшим ее ре-
зультатом была бронза на мо-
лодежном чемпионате мира, 
она привлекалась и к этапам 
Кубка мира, но там до подиума 
ей добраться не удавалось. На-
талия была довольно перспек-
тивной лыжницей, но неожи-
данно для многих она реши-
лась на кардинальную пере-
стройку своей карьеры и сме-
нила вид спорта: в мае было 
объявлено о ее переходе в би-
атлон.

Разгадка такого поворота 
событий кроется в простом 
семейном счастье. В апреле 
2022 года Наталия вышла за-
муж за экс-биатлониста, а ны-
не сервисмена сборной Рос-
сии – Алексея Шевченко.

– Что скрывать, не хоте-
лось долгое время прово-
дить на расстоянии с мужем, 
– поясняла тогда смену вида 
спорта Наталия. – Был в голо-
ве вариант с переходом Алек-
сея в сервис лыжной сбор-
ной, но там тяжеловато бы-
ло бы пробиться в состав сер-
вис-бригады. Но мне и хоте-
лось попробовать себя в би-
атлоне, жизнь спортивная 
коротка.

Так в женской сборной 
Свердловской области ста-
ло три человека с фамилией 
Шевченко. Алексей работает в 
группе свердловского специа-
листа Михаила Шашилова, ко-
торый тренирует основную 
команду региона. К ней при-
соединилась Наталья и стала 
партнершей по команде Ана-
стасии Шевченко – младшей 
сестры Алексея.

Ждем новых побед

Наталия начала знаком-
ство с биатлоном, прове-
ла сборы с командой и стала 
втягиваться в новый для себя 
вид спорта. Шанс дебютиро-

вать Михаил Шашилов пре-
доставил ей на летнем чем-
пионате России. 23 сентя-
бря Наталия вышла на старт
спринтерской гонки и фини-
шировала с 23-м результатом.

Первую биатлонную ме-
даль, причем сразу междуна-
родную, она добыла 19 янва-
ря на четвертом этапе Кубка 
Содружества в Раубичах (Бе-
лоруссия), показав второй 
результат в спринтерской 
гонке.

– Зачем бы я брал Шев-
ченко к себе, если бы не верил 
в нее? Я во всех верю, кто со 
мной занимается. У нас много 
хороших девчонок, надо про-
сто дать им возможность, что-

бы они поняли, что в них ве-
рят. Сегодня Наталия выигра-
ла с большим преимуществом, 
но сегодня так, а завтра по-
другому. Наверное, на Кубке 
мира с таким результатом она 
была бы десятой. Это здорово 
для нее, – сказал после сприн-
терской гонки Михаил Шаши-
лов.

Победы на втором этапе 
чемпионата России в Ханты-
Мансийске показали, что при 
стабильной стрельбе Наталия 
Шевченко – серьезный конку-
рент всем сильнейшим рос-
сийским спортсменкам. 

Данил ПАЛИВОДА

( ОФИЦИАЛЬНО )

Бизнесу добавили мотивации 
Заксобрание поддержало инициативы губернатора по стимулированию предпринимателей к участию 
в значимых для региона проектах 

К прошлогоднему золоту чемпионата России по лыжным гонкам Наталия Шевченко добавила две победы на чемпионате страны по биатлону

стр. II 

Это позволит стимулировать организации 

к заключению специальных инвестиционных 

контрактов со Свердловской областью, 

что будет способствовать повышению 

промышленного потенциала региона 

и внедрению импортозамещающих 

технологий. Установление таких налоговых 

льгот соответствует целям и задачам 

государственной программы 

Свердловской области 

«Развитие промышленности 

и науки на территории 

Свердловской области 

до 2027 года.

Людмила БАБУШКИНА,
председатель Законодательного 
Собрания Свердловской области 

23 марта губернатор 
Евгений КУЙВАШЕВ
назначил на пост министра 
агропромышленного комплекса 
и потребительского рынка 
Свердловской области
Анну КУЗНЕЦОВУ.

Первое интервью Анны Кузнецовой 
в новом статусе читайте в завтрашнем 
номере «Областной газеты».

( ОБРАЗОВАНИЕ )

Депутат Госдумы пошла 
в Губернаторский лицей 
Депутат Государственной думы РФ Жанна РЯБЦЕВА 
побывала на стройке образовательного центра нового 
поколения – Губернаторского лицея, который строится 
в Екатеринбурге по поручению главы региона Евгения 
КУЙВАШЕВА. 

Пространство для обучения создается с применением 
передовых подходов и нестандартных решений. Лицей будет 
состоять из учебного и спортивного блоков. Будут оборудованы 
общественный центр, детский технопарк «Кванториум», стадион. 
Объект планируют сдать в эксплуатацию не позднее декабря 
2023 года. Стоимость объекта по всем заключенным контрактам 
составляет 3,2 миллиарда рублей.

Обучением молодых педагогов под нужды лицея 
занимаются областной педколледж, УрГПУ и УрФУ. Специальная 
подготовка требуется для учителей физики, химии, биологии, 
математики, информатики, так как в лицее будет внедрена 
уникальная учебная программа с углубленным изучением 
естественно-научных предметов. 

Более 250 учителей готовы 
стать «земскими» в селах области
Благодаря инициативе губернатора 
Свердловской области Евгения 
КУЙВАШЕВА Средний Урал в третий 
раз участвует в федеральной 
программе, которая реализуется 
в рамках регионального проекта 
«Современная школа» нацпроекта 
«Образование».

В этом году правом на получение миллиона рублей 
за переезд в свердловское село смогут воспользоваться 
34 учителя. Средства на выплаты педагогам выделяются 
из федерального и регионального бюджетов. В частности, 
в 2023 году по поручению Евгения Куйвашева направлено 
более 10 млн рублей из казны региона.

«Уже более сотни педагогов из разных регионов России 
стали новоиспеченными уральцами благодаря программе 
«Земский учитель» Главная ее цель – создать условия детям, 
проживающим в малых территориях, для доступа 
к качественному образованию», – рассказала первый 
заместитель министра образования и молодежной политики 
Свердловской области Нина Журавлёва.

 Победителей федеральной программы – новых «земских 
учителей» – экспертное жюри отберет не позднее 15 мая.

Наталия 
ШЕВЧЕНКО 
Родилась 
11 октября 2000 года  

Занималась лыжными гонками, 
становилась чемпионкой России 
и была призером молодежного 
чемпионата мира. 

С мая 2022 года представляет 
Свердловскую область в биатлоне.

Лучший результат нынешнего 
сезона – золото на этапе Кубка 
Содружества, две победы на этапе 
чемпионата России. 

В рейтинге 
Союза биатлонистов 
России Наталия 
занимает 11-ю строчку

Его поздравляет Почетный гражданин Свердловской обла-
сти и Екатеринбурга Семён СПЕКТОР:

–  Дорогой Алексей Петрович! От всего сердца поздравляю 
Вас с днем рождения! Я счастлив, что знаком и работал с Вами на 
протяжении долгих лет. Вы – масштабная личность, настоящий 
патриот России и Свердловской области, руководитель высочай-
шего класса, трудяга и честный человек. Своим многолетним тру-
дом и добрыми делами Вы заслужили признание уральцев. Мно-
гое из того, чем сейчас гордится наш регион, было создано при ва-
шем участии.

Как врач желаю Вам прежде всего здоровья! А еще – семей-
ного благополучия, сил, энергии, счастья и любви близких.

СЕГОДНЯ | 30 марта Почетному 
гражданину Свердловской области, 
председателю правительства 
Свердловской области (1996–2007)

Алексею ВОРОБЬЁВУ

исполняется 73 года

Дни рождения


